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Prefeitura Municipal de  

Teixeira de Freitas 

 
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇO 

Nº 203/2017 
 
PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP Nº 
097/2017-PMTF do tipo MENOR PREÇO POR 
LOTE, visando futuras e eventuais contratações  
de Sociedade Empresarial  para prestação de 
serviço de (MANUTENÇÃO CORRETIVA E 
PREVENTIVA EM VEÍCULOS PESADOS NA 
PARTE DE MECÂNICA, ELÉTRICA, 
SUSPENSÃO E ARQUEAMENTO E OUTROS, 
COM REPOSIÇÃO DE PEÇAS ORIGINAIS OU 
PARALELAS DE 1ª LINHA POR PARTE DA 
LICITANTE), para atender as necessidades da 
Sec. Municipal de Educação e Cultura, Sec. 
Municipal de Infraestrutura, transportes e 
Serviços Urbanos deste município. 
FORNECEDOR: MECÂNICA DE 
RECUPERAÇÃO SANTO ANTÔNIO LTDA-
EPP, CNPJ: 13.623.152/0001-92, referente aos 
itens descritos na Ata de Registro de Preços nº 
203/2017.  
 
Teixeira de Freitas/BA, 30 de novembro de 2017. 

 
Temóteo Alves de Brito  

 Prefeito Municipal 
 
 
 

ATA Nº 110 DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL– CMAS 
 
Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano 
dois mil e dezessete, realizou-se na Secretaria 
Municipal de Assistência Social, na Rua João 
Calmon nº 189 – Centro, nesta cidade, a reunião 
ordinária do CMAS, estando presentes os 
seguintes conselheiros: Maria Renilde Cardoso 
Machado (Presidente), Tadeu Mageste 
(Representante Lar dos Idosos e Vice-Presidente 
do CMAS), Valdeci da Silva Fernandes 
(Representantes da Casa da Criança Renascer), 
Daniele de Oliveira (Representante da Secretaria 
Municipal de Assistência Social), Maria de 
Lurdes Mattiello (Representante da Associação 
Cidadania São José), Solange Renault Lacerda 
(Representante da Secretaria de Educação), 
Pollyane de Souza (Representante da Secretaria 
de Saúde), Renata Michely Correia 
(Representante da Pestalozzi), e  Nídia Solidade 
Bonfim (Técnica Administrativa do CMAS). 
Contou com a presença dos representantes da 
SMAS Jaqueline Pereira, Fábio Alves, Kacyana 
Faria, Luciano Freitas (CRAS Ulisses 
Guimarães), Edila Alves, Ivaneide Lima, Maria 
Cristina Conceição e Arimar Aguiar (Instituto São 
Francisco de Assis e Escola Municipal Paz e 
Bem). PAUTA DE REUNIÃO: 1) Leitura e 
deliberação da Ata; 2) Apreciar e responder o 
parecer do Demonstrativo Sintético Anual da 
Execução físico-financeira de 
Serviços/Programas, Demonstrativo Sintético 
IGDSUAS, Demonstrativo IGDPBF do Governo 
Federal do Sistema Único de Assistência Social-
SUAS/ANO 2016 (Prestação de contas dos 
recursos da Assistência Social); 3) Apreciar os 
ofícios da Secretaria Municipal de Assistência 
Social-SMAS; 4) Apreciar e responder o Censo 
SUAS do CMAS, 5) O que ocorrer. A reunião 
iniciou-se com a leitura e aprovação da ata às 
oito hora e quarenta e nove minutos, seguiu a Srª 
Maria Renilde expondo a pauta da reunião, após 
a leitura do ofício nº 147 SMAS referente a 
apreciação e deliberação deste colegiado para a 
compra de equipamento de um som móvel 
completo com recursos de cofinanciamento 
Federal do IGD-PBF/CAD’ÚNICO, a fim de 
subsidiar as ações do Programa Bolsa Família, 
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nas áreas descobertas, nos distritos e nas áreas 
de abrangências dos CRAS. O Sr. Fábio 
detalhou a descrição e qualidade do 
equipamento, informou que o som móvel será 
utilizado nos mutirões, anúncios pelos bairros e 
ruas dos distritos sobre atividades do 
PBF/CADÚNICO, dentre outras atividades 
correlativas e que venham a favorecer o acesso 
dos usuários aos serviços e programas, bem 
como, garantir direitos. A Srª Renilde observou 
que o ofício informa que haveria o anexo com a 
descrição e orçamento do produto porém não foi 
anexado, o Sr. Fábio pediu desculpas e ressaltou 
que não foi finalizado o processo no qual referiu-
se. O Conselho aprovou a compra do 
equipamento de som móvel completo com 
recursos de cofinanciamento Federal do IGD-
PBF/CAD’ÚNICO no entanto, fez as seguintes 
recomendações: Que o manuseio do 
equipamento de som seja realizado por um 
profissional ou técnico em sonorização e que 
seja destinado um único automóvel para a 
instalação do equipamento. Na sequência a Srª 
Maria Renilde fez a leitura do segundo ofício nº 
152 SMAS em resposta a várias solicitações 
deste Conselho referente a Secretária 
Executiva/Técnica formada em Serviço Social, 
no ofício, o Secretário Sr. Gilberto encaminhou a 
Srª Andressa Guimarães Oliveira Roni com a 
formação descrita na solicitação, para ocupar o 
cargo de Secretária Executiva e Técnica deste 
Conselho, o ofício foi entregue na secretaria do 
CMAS no dia vinte e sete de setembro logo após 
a reunião ordinária, o CMAS aprovou a indicação 
e ressaltou a importância desta composição, o 
Sr. Fábio relatou que o Secretário estará 
encaminhando uma assistente administrativa 
para o CMAS, observando a situação da Srª 
Nídia que em breve estará de licença 
maternidade, a Srª Nídia observou que seria 
importante já a indicação para que a servidora 
tivesse tempo e oportunidade de acompanhar as 
demandas e orientações do Conselho. A Srª 
Renilde solicitou que esta indicação fosse de 
um/uma servidor/a efetiva tendo em vista o 
descontrato no final de ano, o Sr. Fábio disse que 
possivelmente seria alguém do REDA, o Sr. 
Vanderley reforçou que importante verificar a 
responsabilidade e comprometimento desta 
pessoa, considerando as atribuições que 
enfrentará. Na oportunidade o Sr. Tadeu 
enfatizou a falta de estrutura física do CMAS, que 
há tempo o Conselho vem se reunindo num 
espaço pequeno e sem ventilação totalmente 
desumana, até mesmo para o administrativo 
atuar. A Presidente relatou que foi feita tentativa 
de melhoria, porém sem resultado, no entanto, 

convidou o Sr. Tadeu para visitar a Casa dos 
Conselhos e verificar a estrutura e segurança da 
Casa, descreveu que o CMAS ainda não tinha 
visto esta possibilidade justamente pela falta da 
Secretária Executiva, no entanto, com a 
indicação formalizada, agora só verificar as 
situações citadas e providenciar a transição, 
porém importante sinalizar que cabe a Secretaria 
de Assistência Social manter a estrutura física, 
humana dentre outras, do CMAS. O Sr. Fábio 
aproveitou a oportunidade para informar que 
algumas respostas das solicitações do CMAS 
ainda estão sendo providenciadas.  O Sr. Tadeu 
oportunamente questionou o Sr. Fábio porque 
não houve repasse para as Entidades, o Sr. 
Fábio informou que há um recurso estadual a ser 
repassado as Entidades no valor de R$ 
31.669,50 (trinta e um mil seiscentos e sessenta 
e nove reais e cinquenta centavos) sendo R$ 
4.050 (quatro mil e cinquenta reais) para a Casa 
da Criança Renascer, para o Lar dos Idosos São 
Francisco de Assis R$ 18.900,00 (dezoito mil e 
novecentos reais) e para a Pestalozzi R$ 
8.719,50 (oito mil e setecentos e dezenove reais 
e cinquenta centavos). Porém só efetivará a 
parceria depois que o Município estabelecer o 
repasse de acordo o Marco Regulatório. Quanto 
ao recurso Federal só há um repasse no valor de 
R$ 467,50 (quatrocentos e sessenta e sete reais 
e cinquenta centavos) para a Pestalozzi, que 
está na conta, porém sem aditivo. O Sr. Tadeu 
solicitou deste colegiado um ofício requerendo 
providências do repasse do recurso estadual 
para as Entidades. Posterior a Srª Maria Renilde 
apresentou a plenária o parecer do 
Demonstrativo Sintético Anual da Execução 
físico-financeira de Serviços/Programas, 
Demonstrativo Sintético IGDSUAS, 
Demonstrativo IGDPBF do Governo Federal do 
Sistema Único de Assistência Social-SUAS/ANO 
2016 (Prestação de contas dos recursos da 
Assistência Social) que foi respondido em 
plenária, em seguida será lançado no sistema 
para a finalização. Na sequência foi também 
apreciado e respondido o Censo SUAS do 
Conselho. Após a finalização da pauta o Sr. 
Vanderley solicitou a oportunidade para informar 
acerca do Programa Bolsa Família as 
dificuldades enfrentadas e as superadas, no 
entanto, anseia pela efetivação das demandas, 
aproveitou para justificar sua ausência nas 
reuniões do CMAS. Quando questionado sobre a 
sua equipe se está completa, o gestor do 
programa informou que houve a contratação de 
alguns estagiários no entanto, continua sem 
os/as assistentes sociais conforme orientações. 
Em seguida os Representantes do IFA e 
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Educandário Paz e Bem solicitaram 
esclarecimento referente a deliberação deste 
Conselho quanto a entidade representada, foram 
levantados alguns pontos referente ao parecer 
no entanto, a Srª Nídia recomendou que a 
Entidade solicitasse um agendamento com a 
Secretária /Técnica do CMAS para orientação de 
reordenamento das ofertas de acordo a 
Resolução CNAS 14/2014. Sem mais para o 
momento a Presidente finalizou a plenária, 
informando que as assinaturas dos visitantes e 
convidados constam na folha de registro desta 
reunião. Encerrada a reunião eu, Nídia Solidade 
Bonfim, secretária administrativa lavrei essa ata 
que após lida e aprovada será assinada por 
todos os conselheiros presentes e por mim.                               
                                                                                                                                                                                                                                             
 
 
ATA Nº 79 DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL– CMAS 

 
Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano 
dois mil e dezesete, realizou-se na Universidade 
Norte do Paraná – Unopar, localizada na Av. Mal. 
Castelo Branco, 142 - Centro, nesta cidade, a 
Reunião extraordinária do CMAS, estando 
presentes os seguintes conselheiros e demais 
presentes: SOCIEDADE CIVIL - MARIA EDMA 
CARVALHO DE MATOS e AURILENE ALVES 
DA SILVA - ONG PASPAS; TADEU MAGESTE 
DA SILVA  e EDIVAL CARDOSO DE SÁ - 
LAR DOS IDOSOS SÃO FRANCISCO DE 
ASSIS; VALDECI DA SILVA FERNANDES e 
NEWMA ALVES ARAUJO - CASA DA CRIANÇA 
RENASCER; ROBERTA LEANDRA NUNES DA 
SILVA e DANIELA BARROS MONTEIRO MAIA - 
REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES 
DO SUAS; JOÃO JESUS DE SOUZA - CRAS 4 
e MARCELINA ALVES DE ALMEIDA – ONG 
PASPAS - REPRESENTANTES DOS 
USUÁRIOS.  GOVERNAMENTAL: KACYANA 
FARIA CAPUCHO ARAMUNI GONÇALVES e 
ITATIANA RODRIGUES CRUZ – 
REPRESENTANTES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL; TÂNIA 
MARÍLIA DANTAS PINTO (Titular) e ARNALDO 
ROSA DOS SANTOS FILHO (Suplente) - 
REPRESENTANTES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTURA; 
POLLYANE DE SOUZA (Titular) – 
REPRESENTANTE DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE; IZABEL ZANUNCIO e 
ANGELICA DE ALMEIDA SILVA MOREIRA - 
REPRESENTANTES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE; MARIA 

RENILDE CARDOSO MACHADO e FLÁVIO 
ALVES DE OLLIVEIRA - SECRETARIA 
MUNICIPAL DE FINANÇAS; NÍDIA SOLIDADE 
BONFIM - TÉCNICA ADMINISTRATIVA -CMAS 
e ANDRESSA GUIMARÃES OLIVEIRA RONI 
TÉCNICA DE REFERÊNCIA, AMBAS 
INTEGRANTES DA SECRETARIA EXECUTIVA 
DESTE CONSELHO. CONVIDADOS: DANIELE 
DE OLIVEIRA SILVA – REPRESENTANTE DA 
PROTEÇÃO BÁSICA DA SMAS; GILBERTO 
SOUZA SANTOS – SECRETÁRIO DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL; ROSIANE BARBOSA 
SOUZA – COORDENADORA DA PROTEÇÃO 
BÁSICA; SOLANGE RENAULT L. DA SILVA – 
REPRESENTANTE DA SECRETARIA DE 
EDUCAÇÃO; MARIA APARECIDA VIANA 
NERIS – COORDENADORA DO CRAS I; 
ITATIANA RODRIGUES – REPRESENTANTE 
DO PROGRAMA AEPETI; FÁBIO ALVES DA 
SILVA – REPRESENTANTE DO FUNDO 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. PAUTA 
DE REUNIÃO: Assembleia de eleição dos 
representantes da sociedade civil que integrarão 
o CMAS de Teixeira de Freitas/BA para o biênio 
2017-2019.  A conselheira Presidente, a Sra. 
Maria Renilde, fez a composição da mesa 
abertura desta Assembleia convidando 
primeiramente o representante da Assistência 
Social, Secretário de Assistência Social, o Sr. 
Gilberto Souza e em seguida, convidou a 
comissão eleitoral para fazer o mesmo. Dando 
seguimento com os pronunciamentos, o 
Secretário de Assistência Social fez uso da 
palavra citando que o Conselho foi parceiro da 
Assistência Social neste mandato, que 
acompanhou de perto as dificuldades 
enfrentadas por esta Secretaria principalmente 
ao que se refere a insuficiência de recursos 
humanos. Fez elogios ao trabalho da equipe da 
SMAS que diante da insuficiência de 
trabalhadores tem realizado um trabalho eficaz e 
finalizou agradecendo a participação efetiva dos 
conselheiros do biênio. Em seguida, o Sr. Tadeu 
se pronunciou com uma fala de agradecimento 
pela oportunidade de aprendizado junto a este 
Conselho e frisou a importância do Conselho de 
Assistência Social se fazer presente nas 
reuniões do Território de Identidade, o Extremo 
Sul. Seguindo, as conselheiras Aurilene e 
Pollyane também fizeram falas de agradecimento 
e da importância da dedicação junto ao 
Conselho, a importância do controle social e 
finalizando os pronunciamentos a Sra. Maria 
Renilde, presidente finalizou falando sobre o 
papel do Conselho em fiscalizar os serviços da 
Assistência Social, notificar a Secretaria sobre as 
situações e caso necessário for, acionar 
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instâncias maiores, como o Ministério Público, 
fato que ocorreu na atual Gestão deste 
Conselho. Em seguida, prosseguimos com a 
leitura e aprovação do regimento interno, feita 
pela conselheira Andressa Guimarães. O 
Regimento foi aprovado por unanimidade pela 
Plenária presente. Seguindo, a Sra. Maria 
Renilde apresentou os candidatos habilitados e a 
eles foram dados o direito a fala de 3 min para 
expressarem suas defesas na disputa das vagas 
para compor a sociedade civil, deste Conselho 
biênio 2017-2019. Destacamos que em virtude 
do não preenchimento das vagas do segmento 
usuários, a vaga foi disponibilizada para a 
Entidade que tinha mais antiguidade de fundação 
registrada neste Conselho, conforme estabelecia 
o regimento interno, em seu artigo 15, sendo a 
Entidade Lar dos Idosos a mais antiga, com data 
de fundação do dia 25 de março de 1979. 
Seguindo, as cédulas de votação foram 
distribuídas para que os eleitores pudessem 
votar. A votação obteve o seguinte resultado: 
total de votantes: 07(sete); Segmento Entidade: 
07 votos para a Casa da Criança Renascer; 06 
votos para a ONG PASPAS; 01 voto para 
Cidadania São José. Segmento Trabalhadores 
do SUAS/CHAPA Única: 06 votos para Roberta 
Leandra e Daniela Barros; 01 pessoa não 
expressou seu voto. Segmento Usuários: 03 
votos para Marcelina e 04 votos para o Sr. João. 
A partir da apuração dos votos obtivemos a 
seguinte composição da sociedade civil: MARIA 
EDMA CARVALHO DE MATOS e AURILENE 
ALVES DA SILVA - ONG PASPAS; TADEU 
MAGESTE DA SILVA  e EDIVAL CARDOSO 
DE SÁ - LAR DOS IDOSOS SÃO FRANCISCO 
DE ASSIS; VALDECI DA SILVA FERNANDES e 
NEWMA ALVES ARAUJO - CASA DA CRIANÇA 
RENASCER; ROBERTA LEANDRA NUNES DA 
SILVA e DANIELA BARROS MONTEIRO MAIA - 
REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES 
DO SUAS; JOÃO JESUS DE SOUZA - CRAS 4 
e MARCELINA ALVES DE ALMEIDA – ONG 
PASPAS - REPRESENTANTES DOS 
USUÁRIOS. Apenas para constar em ata, a 
Composição do segmento governamental neste 
Conselho ficou com os seguintes integrantes 
indicados: KACYANA FARIA CAPUCHO 
ARAMUNI GONÇALVES e ITATIANA 
RODRIGUES CRUZ – REPRESENTANTES DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL; TÂNIA MARÍLIA DANTAS PINTO 
(Titular) e ARNALDO ROSA DOS SANTOS 
FILHO (Suplente) - REPRESENTANTES DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E 
CULTURA; POLLYANE DE SOUZA (Titular) e 
KILMA ELAINE PEREIRA BALEIRO – 

REPRESENTANTE DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE; IZABEL ZANUNCIO e 
ANGELICA DE ALMEIDA SILVA MOREIRA - 
REPRESENTANTES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE; MARIA 
RENILDE CARDOSO MACHADO e FLÁVIO 
ALVES DE OLLIVEIRA - SECRETARIA 
MUNICIPAL DE FINANÇAS; Dando seguimento 
aos trabalhos e cumprindo o regimento interno 
iniciamos a eleição da Presidência deste 
Conselho, sendo que este biênio será de 
representação da Sociedade Civil e a vice-
presidência, de representante do Governo. 
Houve apenas um candidato da sociedade civil, 
o Sr. Tadeu Mageste, sendo eleito por 
unanimidade e o mesmo fato para a vice-
presidência, a Sra. Maria Renilde, sendo assim, 
ambos eleitos por unanimidade. Seguindo, foi 
feita uma breve abordagem acerca das quatro 
comissões de trabalho existentes neste 
Conselho, onde um integrante de cada uma 
delas explanou acerca de suas funções. Por fim, 
o presidente eleito agradeceu a participação de 
todos os presentes, ressaltou a importância 
dessa eleição para continuidade das ações do 
CMAS, o seu papel na avaliação, fiscalização e 
acompanhando as ações, direcionando a 
Secretaria Municipal de Assistência Social na 
execução da Política de Assistência Social sob o 
viés da garantia de direitos. Encerrada a 
Assembleia de Eleição, eu, Andressa 
Guimarães, eleita pela comissão e assembleia 
eleitoral, Técnica de Referência da Secretaria 
Executiva deste Conselho, lavrei esta ata que 
após lida e aprovada pela Comissão Eleitoral 
será assinada por mim, pelo presidente e pela 
comissão eleitoral. A lista de presença da 
Assembleia encontra-se em anexo e nos 
arquivos deste Conselho. 
. 
 
 
DECRETO Nº 1.287, DE 06 DE OUTUBRO DE 

2017 
 
“Dispõe sobre a criação da Comissão de 
Avaliação de Leilão e dá outras providencias.” 
 
O PREFEITO MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE 
FREITAS, ESTADO DA BAHIA, no uso de suas 
atribuições legais, 
 
Considerando o que dispõe a Lei nº 8.666, de 
21/06/1993, no seu art. 22, inciso V, parágrafo 5º, 
que dispõe leilão de bens públicos móveis; 
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Considerando que esta Administração 
identificou e catalogou diversos bens móveis, a 
exemplo de veículos, móveis de escritório, 
equipamentos e sucatas em condições 
imprestáveis e inservíveis ao interesse público; 
Considerando que a realização de leilão público 
é a modalidade de alienação de bens inservíveis 
para fins de arrecadação; 
 
Considerando a necessidade do Município de 
adquirir novos veículos e equipamentos para 
atender a municipalidade e à indisponibilidade de 
recursos para custear tais aquisições; e, 
 
Considerando o respeito aos princípios 
constitucionais administrativos da legalidade, 
publicidade, moralidade e eficiência: 
 
RESOLVE: 
 
Art. 1° Criar a Comissão Municipal de Avaliação 
e de Leilão para fins de alienação de bens móveis 
inservíveis do Município, que será composta 
pelos Servidores e já com suas respectivas 
designações: 
 
1 – WENDELL MENDES DA SILVA VIANA – 
Presidente 
Matrícula nº 11.250 
                  
2 – FRANCISCO RODRIGUES DA SILVEIRA – 
Secretário  
Matrícula nº 476 
  
3 – CLEBER DE OLIVEIRA FARIA – Membro 
Matrícula nº 27.445 
 
4 – JOSÉ SERGIO ALENXANDRINO COSTA – 
Membro 
Matrícula nº 27.273 
 
Art. 2º As atribuições da referida Comissão 
serão: 
 

I. Proceder ao levantamento 
detalhado, à avaliação e localização 
dos bens inservíveis, para posterior 
alienação, constantes do Patrimônio 
do Município, com a finalidade de 
emitir, no prazo máximo de 10 (dez) 
dias, relatórios circunstanciais para 
fins de Alienação administrativa; 

 
II. Apresentar Plano de Ação para a 

realização do Leilão, inclusive 
procedendo ao levantamento de 
curso acerca da possibilidade de 

contratação de Empresa 
especializada na realização de 
Leilão Eletrônico.  

 
Art. 3° - Este Decreto entrará em vigor na data 
de sua publicação. 
 
Art. 4° - Ficam revogadas todas as disposições 
em contrário.  
 
Gabinete do Prefeito Municipal de Teixeira de 
Freitas, Bahia, 06 de Outubro de 2017. 
 

Temóteo Alves De Brito 
Prefeito Municipal 

 
 

 
DECRETO Nº 1.410/2017 

DE 28 DE NOVEMBRO DE 2017 
  
DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DO 
CONSELHO ESCOLAR DA CRECHE 
MUNICIPAL JARDIM ENCANTADO 
  
O PREFEITO MUNICIPAL DE TEIXEIRA DE 
FREITAS, Estado da Bahia, no uso de suas 
atribuições legais conferidas pela Lei Orgânica 
do Município. 
 
Considerando a necessidade de atender 
demandas do Estatuto da Escola; 
 
D E C R E T A 
  
Art. 1º - Ficam nomeados os Membros Titulares 
e Suplentes abaixo relacionados, para compor o 
novo Conselho Escolar da Creche Municipal 
Jardim Encantado, eleito em 24/10/2017 
conforme Ata registrada e digitalizada sob o nº 
4004 de 07/11/2017, atendendo as normativas 
do Estatuto Escolar. 
 
Representante de Pai de Aluno 
Titular: Roberta Emanoelle Ferreira Gonçalves 
Suplente: Gisele Dias de Jesus Sena Santos 
 
Representante de Professor 
Titular: Evaneide Barbosa Santos 
Suplente: Maria Helena Dias Santana 
 
Representante de Serviços Gerais 
Titular: Marusia Krull Santos 
 
Coordenador/Presidente 
Titular: Josilene Resende Santos 
Suplente: Gisele Dias de Jesus Sena Santos 
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Tesoureiro 
Titular: Roberta Emanoelle Ferreira Gonçalves 
Suplente: Evaneide Barbosa Santos 
 
Secretário 
Titular: Maria Helena Dias Santana 
Suplente: Marcia Freitas de Melo Santana 
 
Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições em 
contrário, com prazo vigência de dois (02) anos, 
obedecendo a Ata registrada em cartório. 
 
Gabinete do Prefeito Municipal de Teixeira de 
Freitas-BA, em 28 de Novembro de 2017. 
 

Temóteo Alves De Brito 
Prefeito Municipal 

 
 

RESOLUÇÃO N.º 018/2017, DE 30 DE 
NOVEMBRO DE 2017 

 
Exonera o Conselheiro Tutelar Suplente 
Jorge Luiz Barros dos Santos. 
 
O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente do Município de Teixeira de 
Freitas, no uso de suas atribuições legais e 
competências conferidas pela Lei Municipal 
525/2010, Decreto 089/2003 e amparado na Lei 
Federal 8069/90; 
Considerando o Regimento Interno do Conselho 
Tutelar, Artigo 37 referente a vacância do 
Conselheiro Tutelar, Inciso I Renuncia; 
Considerando que o Conselho Tutelar deve 
Funcionar com o quadro completo, 05 (cinco) 
Conselheiros em efetivo exercício;  
Considerando a Resolução 007/2016 do 
Comdeca,  
 
DELIBERA: 
 
Art. 2º - Exonera o Sr. Jorge Luiz Barros dos 
Santos do cargo de conselheiro tutelar Suplente 
a partir do dia 30/11/2017. 
Art. 3º - Esta resolução entra em vigor na data de 
sua publicação, revogando-se as disposições em 
contrário. 
 
Teixeira de Freitas, 30 de novembro de 2017. 
 

Maria Renilde Cardoso Machado 
Vice - Presidente 

 


